

Nota de prensa

Pluxee firma un acuerdo para adquirir Cobee, empresa digital e innovadora de origen español especializada en beneficios para empleados

- Adquisición del 100% de Cobee, empresa digital de origen español de rápido crecimiento, con una oferta multi-beneficios y tecnología de vanguardia
- Pluxee reforzará su liderazgo en España, un mercado con baja penetración de los beneficios para empleados, que representa un sector en crecimiento
- La operación se financiará íntegramente con recursos existentes
- Se espera que la adquisición resulte neutra en EBITDA recurrente y flujo de caja en el primer año y que incremente el margen de EBITDA recurrente y el beneficio neto a partir del segundo año.

Paris: 12 junio 2024 // Pluxee (el «Grupo»), actor global en el sector de las soluciones de beneficios y *engagement* para empleados, ha anunciado hoy la firma de un acuerdo para adquirir el 100% de Cobee, una empresa nativa digital de origen español que opera en el sector de los beneficios para empleados. Esta adquisición representa el primer hito de la estrategia de MδA de Pluxee, como parte de su Plan Estratégico de Crecimiento. La operación está sujeta a la aprobación de las autoridades españolas.

Cobee es una compañía de beneficios para empleados de rápido crecimiento en España que ha extendido su actividad a Portugal y México. Presta servicio a más de 1.500 clientes y más de 100.000 empleados con una amplia oferta multi-beneficio que incluye más de 12 productos, como cheques de comida, formación, seguros de vida y seguros de salud, soluciones de bienestar físico y descuentos para empleados, entre otros. La tecnología modular de Cobee ha sido fundamental para su éxito, permitiendo un crecimiento exponencial desde el lanzamiento de la firma en 2019. En el ejercicio fiscal 2024, la empresa está registrando un crecimiento orgánico interanual del 100%. Las perspectivas de crecimiento de Cobee fueron reconocidas poco después de su lanzamiento, siendo los primeros clasificados en el Open Talent 2019 de BBVA, la mayor competición fintech del mundo.

Con más de 330.000 empleados consumidores, Pluxee es un actor líder en el mercado español de beneficios y soluciones de *engagement* para empleados. La combinación del talento, los recursos y la tecnología de Pluxee y Cobee creará la solución más completa, competitiva y atractiva del mercado en España, al tiempo que ampliará la oferta de beneficios existente del Grupo y mejorará sus capacidades tecnológicas a escala global.



Dado su perfil de alto crecimiento, se espera que Cobee sea neutra para Pluxee en EBITDA recurrente y flujo de caja libre en el primer año, y que incremente el margen de EBITDA recurrente y el beneficio neto en el segundo año, con una rápida mejora de los márgenes impulsada por el crecimiento de los ingresos y las sinergias operativas. Se espera que la transacción se financie íntegramente con recursos financieros existentes, con impacto limitado en el apalancamiento.

Aurélien Sonet, CEO de Pluxee, comentó:

«La adquisición de Cobee representará un hito importante para Pluxee, ya que refuerza la posición del Grupo en el creciente y poco penetrado mercado español. Nos ha impresionado el rendimiento de Cobee desde su creación, impulsado por su oferta multi-beneficios centrada en el consumidor, y su tecnología avanzada que nos ayudará a desarrollar todo el potencial de nuestros clientes, incluidas las PYME.

Estamos encantados de dar la bienvenida a Borja Aranguren, cofundador y CEO de Cobee, e Ignacio Travesí, cofundador y Chief Sales Officer de Cobee. Ambos empresarios tienen ideas afines y comparten nuestra ambición de materializar todo el potencial del mercado de beneficios para empleados. Los equipos de Cobee han demostrado una sólida experiencia tecnológica y un fuerte impulso empresarial. Estoy seguro de que al combinarlos con los equipos de alto rendimiento de Pluxee, aceleraremos nuestra trayectoria de crecimiento en el mercado español y ofreceremos una propuesta única a nuestros clientes, consumidores, comercios y partners.»

Sobre Pluxee

Pluxee es un actor global en el mercado de servicios de beneficios y engagement para empleados que opera en 31 países. Pluxee ayuda a las empresas a atraer, vincular y retener el talento gracias a una amplia gama de soluciones que abarcan comida y alimentación, bienestar, estilo de vida, recompensas y reconocimiento, y beneficios públicos. Gracias a una tecnología puntera y a más de 5.000 profesionales comprometidos, Pluxee actúa como socio de confianza dentro de un ecosistema B2B2C altamente interconectado formado por más de 500.000 clientes, 36 millones de consumidores y 1,7 millones de comercios. Desde hace más de 45 años, Pluxee está comprometida con la creación de un impacto positivo en las comunidades locales, el apoyo al bienestar en el trabajo de los empleados y la protección del planeta.

Para más información: www.pluxeegroup.com

Sobre Cobee

Cobee es una startup española que ayuda a las empresas a gestionar los beneficios y la compensación de sus empleados a través de una plataforma digital centralizada. Su potente herramienta SaaS reduce drásticamente la administración y el papeleo y mejora el employer



branding de la empresa. A su vez, los empleados pueden acceder y disfrutar de todos los beneficios de la forma más flexible, en un único lugar y con una única tarjeta, lo que se traduce en unos ratios de uso y aceptación sin precedentes.

Desde su fundación en 2019 por Borja Aranguren, Ignacio Travesí y Daniel Olea, Cobee ha contado con el apoyo de reconocidos fondos de capital riesgo a través de varias rondas de financiación. Ha expandido su operación española a Portugal y México. En la actualidad, cuenta con más de 180 empleados y da servicio a más de 1.500 empresas clientes con más de 100.000 usuarios.

Para más información: www.cobee.io

Contactos

Medios Analistas e inversores

Cecilia de Pierrebourg +33 6 03 30 46 98 cecilia.depierrebourg@pluxeegroup.com Pauline Bireaud + 33 6 22 58 83 51 pauline.bireaud@pluxeegroup.com

Contactos para medios españoles

Valvanera Lecha Inés Gurpegui

+34 617 01 54 10 +34 695 01 60 44

vlecha@llyc.global igurpegui@llyc.global